

MitAussteller / Co-Exhibitor

Bei Bedarf kopieren Sie bitte diesen Bogen. /
If necessary, please use a copy of this form. /

smart country
convention
22.10. - 24.10.2019

Messe Berlin GmbH
 Messedamm 22
 14055 Berlin · Germany
 Tel. +49 (0)-30/30 38 -2300
 Fax +49 (0)-30/30 38 -912300
 smartcountry@messe-berlin.de
 www.smartcountry.berlin

Name des Hauptausstellers / Name of main exhibitor

Wir beantragen hiermit die Aufnahme der nachstehend aufgeführten Firmen, die mit eigenem Ausstellungsgut und eigenem Personal als MitAussteller auf unserem Stand ausstellen möchten. Pro mitausstellende Firma wird ein obligatorischer Betrag in Höhe von 360,00 Euro für das Promotion Starter Package erhoben. Der Betrag wird nach Eingang der MitAussteller-Meldung dem Hauptaussteller in Rechnung gestellt.

We hereby apply for the inclusion of the company listed below. The specified company wishes to appear as a co-exhibitor at our stand, using its own personnel to display its own exhibits. A fee of 360,00 Euro will be charged for the Promotion Starter Package of each co-exhibitor. The main exhibitor will be invoiced for this amount following the receipt of the co-exhibitor's registration.

Name des MitAusstellers / Name of Co-exhibitor

Straße / Street

Postleitzahl / Postal code

Stadt / City

Land / Country

Web-Adresse / Web address

E-Mail

Telefon / Telephone

Fax

Wird von der Messe Berlin
 ausgefüllt. /
 Will be completed by
 Messe Berlin.

Wie möchten Sie im Convention Guide bzw. Standdesign namentlich aufgeführt werden? (z.B. Messe Berlin GmbH oder Messe Berlin)
 How would you like to be listed by name in the convention guide or boothdesign? (For example Messe Berlin GmbH or Messe Berlin)

Kd.-Nr.

 Ansprechpartner / Contact Hr / Mr Fr / Ms

E-Mail

Mobil-Telefon / Mobile phone

Fax

Zur Beachtung: nur offiziell angemeldete MitAussteller können zusätzliche Services der Messe Berlin wie z.B. das Durchführen von Pressekonferenzen, die Anmietung von Räumen oder das Durchführen von Promotion-Aktivitäten in Anspruch nehmen. /
Please note: only officially registered co-exhibitors qualify for making use of Messe Berlin's additional services such as the organization of a press conference, rental of meeting rooms or promotional activities.

Wichtig! Bitte senden Sie uns mit den Standanmeldeunterlagen Ihr Firmenlogo für die Website als .eps-Datei zu.
Important! Please send us your company logo for the website as an .eps file together with the stand registration documents.

Mit dieser Standanmeldung erkennen wir die Besonderen Teilnahmebedingungen Smart Country Convention, die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Messen und Ausstellungen der Messe Berlin GmbH und die Technischen Richtlinien Berlin ExpoCenter City als Vertragsbestandteil an. Erfüllungsort und Gerichtsstand: Berlin, Deutschland.

Die Besonderen Teilnahmebedingungen Smart Country Convention, die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Messen und Ausstellungen der Messe Berlin GmbH und die Technischen Richtlinien Expo CenterCity sind einsehbar und abrufbar im Downloadbereich der Veranstaltungswebsite unter <https://www.smartcountry.berlin/Aussteller/Standanmeldung/> oder können angefordert werden bei der Messe Berlin unter smartcountry@messe-berlin.de.

With this stand registration we accept the Special Conditions of Participation Smart Country Convention, the General Terms and Conditions for Trade Fairs and Exhibitions of Messe Berlin GmbH and the Technical Guidelines Berlin ExpoCenter City as part of the contract. Place of performance and jurisdiction: Berlin, Germany. The Special Conditions of Participation Smart Country Convention, the General Terms and Conditions for Trade Fairs and Exhibitions of Messe Berlin GmbH and the Technical Guidelines Expo CenterCity can be viewed and downloaded from the download area of the event website at <https://www.smartcountry.berlin/Aussteller/Standanmeldung/> or can be requested from Messe Berlin at smartcountry@messe-berlin.de.

DRUCKEN / PRINT

LÖSCHEN / DELETE

SENDEN / SEND

Ort und Datum / Place and date

 Stempel und rechtsverbindliche Unterschrift
 Stamp and legally binding signature